

## **Organiza Fitch Seminario sobre la ley de responsabilidad financiera: Gerardo Carrillo**

MARICARMEN CORTES: Tenemos en la línea a Gerardo Carrillo, director senior de Finanzas Públicas de Fitch Ratings. ¿Cómo estás Gerardo, muy buenas noches?

GERARDO CARRILLO: Hola Maricarmen muy buenas noches, bien gracias, ¿y tú?

MARICARMEN CORTES: Bien gracias, cuéntenos, ustedes están hablando mucho de este tema, de la Ley de Responsabilidad Hacendaria, cuéntenos.

GERARDO CARRILLO: Así es, de hecho con motivo de la reciente promulgación de la ley, que fue el 27 de abril, Fitch está organizando un seminario que le hemos denominado Fortaleciendo la Responsabilidad Hacendaria y el manejo de la Deuda Pública. Justamente el tema principal de este seminario es que los participantes, estamos convocando a los participantes en el sector, y que podamos intercambiar puntos de vista y discutir áreas de oportunidad y retos que la promulgación de esta nueva ley nos trae a todos.

JOSE YUSTE: Suena interesante, Fortaleciendo la Responsabilidad Hacendaria y el manejo de la Deuda Pública. Hoy comentaba precisamente el secretario de Hacienda que están preparando un nuevo ajuste para el 2017, precisamente por el tema de los bajos precios del petróleo, y me llamaba la atención Gerardo, te saluda José Yuste, porque esto es un día después de las elecciones, que dices cualquiera pensaría que se van por más gasto y no, creo que ahí se están tomando una decisión bastante coherente.

GERARDO CARRILLO: Sí, de hecho así en términos macroeconómicos es importante conocer la posición de la Secretaría de Hacienda, la agencia siempre hemos manifestado nuestro punto de vista favorable en este manejo prudencial de las finanzas públicas a nivel macroeconómico.

De hecho unos de los conferencistas en el seminario que les menciono, va abrir con una conferencia por parte del doctor Fernando Aportela Rodríguez, el subsecretario de Hacienda y Crédito Público, y que precisamente la idea es que ahonde en justamente cuál es la expectativa de los ingresos federales para el resto del 2016 y también para 2017.

MARICARMEN CORTES: Estoy viendo que entre los caso que se van a analizar están el de México y el de Colombia. Cuéntenos cómo está el caso de Colombia, yo veía que Colombia tiene un crecimiento un poquito mayor que el nuestro, y también han sido afectados por el petróleo, pero cuéntenos.

GERARDO CARRILLO: Sí, de hecho en el siguiente panel tenemos la participación de Nestor Urrea Duque, él es subdirector de Saneamiento Fiscal del Ministerio de Hacienda de Colombia, y en materia de endeudamiento subnacional, sin duda el marco jurídico más sólido, más robusto, en América Latina, desde nuestro punto de vista, es el colombiano, ya tienen 15 años. Nosotros estamos apenas estamos empezando con esta ley de Disciplina Financiera. En Colombia desde el 2000 se promulgaron leyes que están encaminadas a regular precisamente el endeudamiento subnacional.

Entonces un poco en este panel participarán por parte de México, Marcela Andrade, la titular de la Unidad de Coordinación con Entidades Federativas, y Néstor Urrea, como te

comentaba, viene de Colombia, y tienen mucho más experiencia ya en lo que es la aplicación de la ley en este país.

JOSE YUSTE: Muchas gracias Gerardo Carrillo, estaremos atentos a este seminario, muchas gracias Gerardo Carrillo, director senior de Finanzas Públicas de Fitch Ratings.

GERARDO CARRILLO: Gracias a ustedes, hasta luego.